

Bonjour,

Je vous informe d'une actualité très mouvementée en ce moment dans la vallée de Tarentaise : GRAFTEC, HOPITAL,

- La semaine dernière, après l'AG du Collectif Pour l'Hôpital de Moûtiers (250 présents), plusieurs élus ont envoyé des lettres au Procureur de la République d'Albertville pour alerter sur les travaux sans permis de construire réalisés par l'Etat à Albertville, uniquement dans le but de pouvoir fermer les urgences de Moûtiers et la chirurgie dès cet hiver : Antoine FATIGA (Conseiller Régional - Front de Gauche), Alexandra CUSEY + Benoît LECLAIR + Noël COMMUNOD (Conseillers Régionaux - EELV), Claudie LEGER (Conseiller municipale d'opposition à Albertville), Bernard GSELL (conseiller municipal d'opposition à Moûtiers et CCCT)
- Lundi soir le CA du Collectif Pour l'Hôpital de Moûtiers, renforcé suite à l'AG, s'est réuni, a renouvelé le Bureau et s'est organisé pour de nouvelles actions
- Mardi, après le rassemblement maintenant hebdomadaire devant l'hôpital de Moûtiers, plusieurs du Collectif Hôpital sont allés soutenir le blocage du transport des machines par le patron voyou de Graftec : une permanence est assurée jour et nuit jusqu'à jeudi, jour d'une réunion au Ministère
- Ce Jeudi matin, le 24 septembre, un groupe a distribué sur Albertville le tract qui leur est destiné
- Vendredi 25 toute la journée, opération CHAMONIX où va venir le 1^{er} Ministre avec un escadron de Ministres, à l'occasion du CONSEIL NATIONAL DE LA MONTAGNE : nous avons lancé une demande d'audience aux représentants du gouvernement et avons l'ambition de toucher la presse nationale, rappelant que MOÛTIERS est un hôpital de montagne voué à se transformer en pôle gériatrique !
- Samedi 26, plusieurs d'entre nous seront devant l'entrée de Carrefour Market pour mobiliser et collecter des fonds

Bernard GSELL

Président du Collectif pour l'Hôpital de Moûtiers

Contact : 0786259111